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梧桐办事处关爱女孩在行动

用艺术传递爱心
呵护生命之花

昨日上午9点，高新区时空广场附近人
头攒动，欢声笑语，由高新区梧桐办事处举
办的“关爱女孩行动、构建幸福家庭”为主题
的春蕾舞蹈表演赛文艺演出在这里举行。

活动现场，幼儿舞蹈《皮筋舞》将观众
带回了难忘的童年，《心愿便利贴》《星星的
心》《我和我的小音符》等简朴可爱、充满童
趣的舞蹈动作展现了孩子纯真的天性和时
代新风貌。

关爱女孩春蕾舞蹈表演赛以多彩的文
艺节目开式，把计生“三倡导一关爱”（倡导
优生优育、倡导新生活美德、倡导健康生活
方式、关爱女孩）传送到了辖区居民心中，
为女孩的生存、成长营造了良好的社会环
境。 郑州晚报记者 孙娟

2012年民办学校年审结果公布

1所学校被取消办学资格
昨日，市教育局公布中等层次民办学

校（教育机构）2012年度的年审结果，全市
中等层次民办学校（教育机构）中，有110所
学校和机构年审合格，基本合格单位有22
所。8所不合格单位，其中有1所学校限期
整改，6所学校停止招生，1所被取消办学资
格，其为河南省科协（郑州）科技进修学校。

另外，新郑市第一中学分校和新郑市
第二中学分校两所分校改制为公办学校。
自动终止办学的单位有8所。

6所停止招生的学校
郑州青年职业中等专业学校
郑州畜牧兽医中等专业学校
郑州平原邮电中等专业学校
郑州惠文科技中等专业学校
郑州泰源中等专修学校
郑州少林禅武武术专修学校

郑州晚报记者 张勤

“5+1”综合职业技能赛开始

500多名职校师生同台竞技
谁的职业技能高，比一比就知道了。

昨日，由市教育局主办的郑州市2013年中
职学生“5+1”综合职业技能竞赛在郑州市
科技工业学校开幕。与此同时，第十九届
中等职业教育职业技能大赛和第九届教师
基本功竞赛也开始了。

本届“5+1”综合职业技能竞赛为期 1
天，共吸引到全市 33所中职学校 500多名
师生参与。上午 9点，比赛正式开始。比
赛分应用文写作、硬笔书法、普通话演讲、
礼仪、英语口语表演 5个考场进行。竞赛
设个人奖、团体奖、优秀辅导教师奖。

郑州晚报记者 张勤 实习生 孙慧

记者昨日从省教育厅获悉，为落实学生减
负政策，即日起至5月中旬，我省将在义务教育
阶段各中小学校开展“减负万里行”检查活动：
严禁义务教育学校举办任何形式的选拔生源考
试，严禁将各类竞赛、考级等作为入学依据。

省教育厅要求，各地要加强监管，发现问题
及时整改。对一些“减负”工作不力，甚至加重
学生课业负担的地区和学校将予以曝光。

主要检查内容：
●随意提升考试难度和增加考试次数等情

况都必须整改；
●学校是否变相将公办学校分为重点学校

和非重点学校；

●公办学校是否参与举办“占坑班”；
●各学校每学年组织的考试科目是否超出

课程标准、是否随意增加考试次数等；
●严禁义务教育学校举办任何形式的选拔

生源考试，严禁将“奥数”及其他变相培训与入
学挂钩，严禁将各类竞赛、考级、奖励证书作为
入学依据；

●重点检查是否存在组织学生集体早自
习、布置大量机械重复作业等情况；寄宿制学校
是否保证小学生每天睡眠不少于10小时、初中
生不少于9小时；保证中小学生每天锻炼1小时
的落实情况等。

郑州晚报记者 张竞昳

昨日上午，市人大常委会主任白红战来到
上街区峡窝镇，就网格化管理工作情况进行调
研。

白红战一行先后来到上街区峡窝镇方顶
村、冯沟村等村民安置地，方顶村古文化村落拆
迁现场和市人大机关驻村群众工作队驻地进行
实地调研并听取相关工作汇报。

据了解，去年，峡窝镇网格化管理工作取得
一定成效，在郑州市89个乡镇经济社会发展综

合评价中位列第8位，城区9个乡镇经济社会发
展综合评价中位列第 2位。今年，峡窝镇将重
点开展“两项活动”，即网格分类升级活动、网格
化管理主题月活动；建立“四项制度”：网格指导
员工作制度、二级网格联络员聘用制度、网格发
现问题奖励制度和联户代表制度。

据介绍，备受关注的方顶明清古建筑开发
工作也取得一定进展。截至目前，全村拆迁工
作完成大半，选址柏庙村的方顶安置区已完成

平面布局规划，一期工程已正式启动。
白红战要求，各级各有关部门要强力助推

“三大主体”工作，持续推进各方面工作的进展；
要加快实施方顶村保护改造工作，落实责任、明
确方案、确定时间进度、提高工作标准，将方顶
村建为有特色、有文化、有内涵的古文化村落；
要努力加强群众工作队的建设，顺利完成市委、
市政府交给的各项工作任务，为郑州都市区建
设作出贡献。 郑州晚报见习记者 蔺洋

“我们的公益慈善组织更应该在阳光下运
作，让社会各界、公众都能够看清楚并且加以监
督。”昨日下午，在全市慈善信息透明联合行动
启动仪式上，郑州慈善总会会长武国瑞表示。
这也是民政部和中民慈善捐助信息中心在全国
范围内打造慈善“透明行动”的第一站。

此次“透明慈善联合行动”由中民慈善捐助
信息中心发起，以“中国慈善信息平台”为依托，

面向全国公益慈善组织开展慈善信息的收集、
分析、评估和发布等活动，以帮助公益慈善组
织提高慈善信息透明度，初始阶段将通过举办
论坛、研讨会等活动，为包括我市在内的试点
城市的公益慈善机构介绍整个行业的信息化
发展趋势。

市民政局副局长、郑州慈善总会常务副会
长兼秘书长王万民介绍说，此次民政部和中民

慈善捐助信息中心将郑州市作为慈善“透明行
动”试点的第一站，这将是郑州公益慈善事业的
又一个新起点。“希望全市公益慈善机构能经常
开展联合行动，统筹全市公益慈善活动，将有限
的资金用在最需要的人身上，避免重复募捐和
多头救助的历史问题，共同为我市公益慈善事
业的发展和和谐郑州建设作出贡献。”

郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

祭城路街道办事处
举办“医疗义诊进社区”活动

近日，祭城路街道办事处鑫苑花园社
区联合普瑞眼科医院开展“医疗义诊进社
区 ”活动，邀请专业的眼科医生为社区居
民进行义诊。

活动期间，眼科医生为社区居民进行
视力检查、眼底检查、裂隙灯检查等多项眼
科检查，并向大家讲解爱眼 护眼保健及如
何预防眼疾等知识。除了现场检查诊治
外，活动还对前来参加诊疗的居民发放了
120余份眼科方面的资料。

郑州晚报记者 马燕 通讯员 张佳莉

本报讯 昨日下午，市长马懿主持召开市政
府第 101次常务会议，学习传达省政府第一次
全体会议精神，研究我市人感染 H7N9 禽流感
防控工作，听取大气污染防治有关方案及《“蓝
天”工程白皮书》起草、修改及主要内容汇报。

市领导胡荃、李公乐、薛云伟、张建慧、姚待
献、刘东、马健、张学军，市政府秘书长王春山等
出席会议。

会议首先学习传达了上午省委副书记、省
长谢伏瞻在省政府第一次全体会议上的重要讲
话精神。会议要求，各级政府要深入落实中央、
省委、省政府和市委的各项决策部署，扎扎实实
做好政府工作，加强政府自身建设，切实抓好近
期各项工作，发挥省会城市作用，努力为实现中
原梦作出新的更大的贡献。

会议听取了市卫生局关于我市人感染
H7N9 禽流感防控工作的汇报。截至目前，我
省、我市尚未发现人感染H7N9禽流感疫情，市
卫生部门及早部署，制订完善了应急预案、确定
了定点收治医院、积极做好应急物资储备、畅通
疫情信息报告，各项防控工作正在稳步推进
中。会议要求，各级各部门要高度重视人感染
H7N9禽流感疫情防治工作，认真落实《郑州市

人感染H7N9禽流感疫情应急预案》的部署，同
时建立信息互通机制，确保信息高效、畅通，并
根据疫情发展及时作出反应。

会议听取了市环保局关于全市燃煤污染治
理工作方案、黄标车限制通行工作方案、黄标
车淘汰工作方案、控制扬尘污染工作方案、空
气重污染日预警应急工作方案（暂行）和
《“蓝天”工程白皮书（2013~2015）》起草、修改
及主要内容的汇报。会议指出，大气污染防
治工作与我们每一个人密切相关，关系到我
们每一个人的日常生活，是一个重大的民生
问题。今年以来，我市空气质量形势严峻，
要引起高度重视。会议要求，要优化能源结
构，强化环境监管，逐步减少煤炭消费量，不
断提高清洁能源的使用比重；要加大资金投
入，发挥政府引导资金的作用，加快燃煤锅
炉拆除和煤改气改造。要加大对黄标车的
治理，在充分调研的基础上，分时段、分区域
做好黄标车的限制通行工作；要加快黄标车
的淘汰工作，年底前完成市、县（市区）两级
党政机关和事业单位黄标车的淘汰工作。
要做好建筑工地扬尘污染治理工作，建立长
效机制，促进扬尘污染对大气环境质量的影

响得到有效控制。
会议强调，当前要重点做好以下六项工

作。一要强力推进郑州航空港经济综合实验区
的建设，当前要重点做好总体规划和专项规划
的编制工作、做好基础设施建设和招商引资工
作。二要“强投资”，要按照市委经济会议的部
署，以省市重点项目为抓手，一方面抓好各类基
础设施的建设，另一方面抓好产业集聚区产业
投资，以投资带动经济发展，为郑州都市区建设
奠定基础。三要积极做好经济运行的分析，及
时发现和研究解决经济运行中存在的问题，采
取有效措施，稳定经济增长。四要着力保障和
改善民生，要强力推进今年市委、市政府承诺为
民办理“十大实事”的进展，积极做好大气污染
防治和人感染H7N9禽流感防治。五要千方百
计做好融资工作。六要积极做好财税工作，要
加强征收、加强分析，积极做好“营改增”改革准
备工作。

会议还听取了我市一季度经济运行情况、
强投资实施方案和考核办法、“十二五”控制温
室气体排放工作实施方案及创新住房保障制度
建设等情况的汇报。

郑州晚报记者 孙娟

市政府召开第101次常务会议

郑州慈善总会发起“透明行动”
有限的资金用在最需要的人身上
避免重复募捐和多头救助问题
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